

Innenreinigung der Basilika.

Viele erinnern sich noch an die letzte große Sanierungsmaßnahme in der Basilika. In den Jahren 2012/2013 war der Innenraum der Basilika in zwei Bauabschnitten komplett eingerüstet.

Die Basilika wurde von Innen komplett gestrichen. Vorher wurden Feuchtigkeitsschäden und Putzschäden fachgerecht beseitigt. Diese große Maßnahme hat insgesamt rund 214.000,00 € gekostet, wobei der Förderverein den Eigenanteil des Missionshauses in Höhe von 35.000,00 € übernommen hatte. Die übrigen Gelder kamen aus verschiedenen Quellen, vom Rhein-Kreis Neuss, vom Erzbistum Köln und auch von der „Deutsche Stiftung Denkmalschutz“.

Dem Vorstand und auch Besuchern der Basilika ist aufgefallen, dass sich im Laufe der Jahre an den Wänden und Fensternischen der Basilika Spinnenweben und Dreck abgelagert haben, teilweise hoch oben in einem schwer zugänglichen Bereich.

Daher hat der Vorstand des Fördervereins beim Missionshaus eine Innenreinigung der

Basilika angeregt. Vom Verein wurde ein Betrag in Höhe von **12.000,00 €** zugesagt. Damit wollen wir sicherstellen, dass die kostspielige Sanierungs- und Anstrichmaßnahme aus den Jahre 2012/2013 erhalten bleibt und Besucher nicht von herabhängenden schwarzen Spinnenweben erschreckt werden.

Anfang November 2020 war es soweit. Die vom Missionshaus beauftragte Reinigungsfirma hat die Basilika mit einem Hubsteiger auch in den hohen, schwer zugänglichen Bereichen, fachgerecht gereinigt.

